
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0898/2021 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld betref-
fend Baumnachpflanzungen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Mit Beantwortung der Anfrage 1964/2020 wurden unter Frage 2 die Nachpflanzungen im 
Stadtteil Hartenberg/Münchfeld für die Jahre 2014 bis 2020 aufgelistet (Schreiben vom 
3.11.20). 
Mit Schreiben vom 10.5.21 wurde dem Ortsbeirat mitgeteilt, dass die Liste der Baumnach-
pflanzungen, die mit Stellungnahme zu Pkt. 13.4 der Niederschrift des Ortsbeirates vom 
2.2.21 (Schreiben vom 1.3.21) übersandt wurde, die geplanten Nachpflanzungen im Herbst 
2021 abbildet. Aus dieser Gesamtnachpflanzliste der Stadt Mainz ist der Umfang der vorgese-
henen Nachpflanzungen für den Stadtteil Hartenberg/Münchfeld abzulesen (58 Stck.). 
Somit sind dem Ortsbeirat alle erfolgten Nachpflanzungen für die Jahre 2014 bis 2020 und die 
geplanten Nachpflanzungen für den Herbst 2021 mitgeteilt worden. 
Die Veröffentlichungen zu den notwendigen Baumentnahmen in den einzelnen Stadtteilen 
liegen den Ortsbeiräten ebenfalls vor. 
 
Mainz, 15. Juni 2021 
 
gez. Ebling 
 
 
Michel Ebling 
Oberbürgermeister 


